



Sonstiges **Porr AG**

Ab / Am

1869

Die Porr AG ist laut Wikipedia ein Baukonzern mit Sitz in Wien. Sie ist eines der größten österreichischen Bauunternehmen und in allen Sparten der Bauwirtschaft national und international tätig: vom Tiefbau einschließlich Verkehrswege-, Tunnelbau und Spezialtiefbau über den Hochbau bis hin zu Umwelttechnik und Facilitymanagement.

Die heutige Konzernmutter Porr AG wurde 1869 unter dem Namen Allgemeine österreichische Baugesellschaft als Aktiengesellschaft gegründet, womit die Porr die älteste börsennotierte Gesellschaft des Landes ist. Der Name Porr geht auf den Bautechniker Arthur Porr zurück, den Mitgründer der 1927 mit der Gesellschaft fusionierten A. Porr Betonbauunternehmung Ges.m.b.H.

Die damals "arisierte" Baufirma war während des 2. Weltkrieges auch in Liezen als Bauunternehmen für die Schmid-Hütte tätig.

Quelle: <https://de.wikipedia.org/wiki/Porr>

 Verfasser: Karl Hödl, 29.07.2022

 Letzte Überarbeitung: 15.03.2023